

EL DIARIO DE HOY en los Departamentos



EN CAMPAÑA. (Guadalupe, San Vicente). El Lic. Alfredo Cristiani (centro), candidato a la alcaldía por ARENA, visitó esta localidad en campaña electoral. Fue recibido por centenares de correligionarios, a quienes les explicó su plan de gobierno.

CLEA Amenaza Suspendir Alumbrado en Ahuachapán

AHUACHAPAN. El alumbrado público de esta ciudad será suspendido si la alcaldía no paga en los próximos días la deuda que tiene con la Compañía de Luz Eléctrica de Ahuachapán, informaron fuentes de la comuna.

La deuda por servi-

cios que tiene la alcaldía con la compañía asciende a más de 50 mil colones, acumulados desde el año pasado, según nuestros informantes.

La municipalidad ahuachapaneca ha estado haciendo las ges-

—Favor pase a la página 17.

Comité Juvenil Repartirá Juguetes a Niños Pobres

SAN MIGUEL. Con el propósito de dar regalos a los niños de las zonas marginales de esta ciudad, el Comité Juvenil Pro-Obras Sociales de la Alcaldía de esta ciudad presentará a los grupos musicales "Alux Nahuatl", de Guatemala, y "Bronco", del país, en el estadio Flor Blanca, de San

Salvador.

La Lic. Julia Elizabeth Alvarenga, presidenta de dicho comité, manifestó a EL DIARIO DE HOY que luego de múltiples negociaciones con dichos conjuntos musicales se logró que actúen el domingo 18, a partir de

—Favor pase a la página 44.



OBRAS. (Sensuntepeque, Cabañas). El diputado por ARENA, Sr. Enrique Amaya Rosa, se reunió con los alcaldes para planificar obras de desarrollo comunal.

Cuarenta Minas Desactiva F.A. en Suchitoto

Alrededor de 40 minas que los terroristas del FMLN-FDR habían colocado en el área del cerro Peña Colorada, de Suchitoto, fueron desactivadas por efectivos del batallón "Relámpago", del Destacamento Militar N° 5.

Así lo informó el coronel Armando Rodríguez Mendoza, comandante de esa unidad, quien dijo que las minas fueron localizadas durante rastros que la tropa realiza para proteger a los campesinos.

Por otra parte, el Destacamento Militar de Ingenieros de la Fuerza Armada repor-

—Favor pase a la página 27.

Destruyen Imprenta Clandestina en Tonacatepeque

TONACATEPEQUE. Una imprenta clandestina fue desmantelada por efectivos del Batallón de Paracaidistas en el caserío Los Urbanos, de esta jurisdicción, informaron fuentes militares.

Esa unidad militar realiza operaciones de rastreo por la región, con el fin de detectar reductos terroristas.

En esta ocasión, encontró un depósito subterráneo donde había dos mimeógrafos improvisados, varias resmas de papel, tubos de tinta, propaganda im-

—Favor pase a la página 11.

Construyen Puente en San Isidro

San Isidro, Cabañas. Dn. José Alfredo Alvarado, alcalde de esta localidad, informa que que con los fondos que han recogido del pueblo y la ayuda de CONARA se ha logrado construir un puente de bóveda sobre la "Quebrada Chichipate", ubicada en el cantón El Amate, de esta jurisdicción.

Asimismo, se ha realizado una campaña de limpieza y arborización en la que han participado estudiantes, personal docente de los centros educativos y los habitantes. La campaña también ha sido apoyada por la municipalidad.

Finalmente dice que está proyectada la reparación del camino vecinal que conduce al can-

—Favor pase a la página 9.



SE ENTREGA. (Jucuarán, Usulután). Cristiano Quiroz (Izq.) recibe mil colones por entregar un fusil y presentarse al Batallón Atonal. Quiroz huyó del FMLN, por el mal trato recibido en un campamento ubicado en el cantón Moropala.

Denuncian Intentos de Fraude en San Miguel

SAN MIGUEL. El supervisor del Consejo Central de Elecciones (CCE), Eduardo Reyes Zelaya, denunció que se han encontrado fichas electorales dobles para una misma persona.

Los documentos fraudulentos, que ascienden a 183, se han detectado en los municipios de Chirilagua, El Tránsito, San Jorge y San Rafael Oriente,

según el funcionario.

Agregó el señor Reyes Zelaya que estas fichas repetidas corresponden 83 a Chirilagua, 50 a El Tránsito, 18 a San Jorge y 32 a San Rafael Oriente y que es muy probable que se hayan elaborado fichas de personas ya fallecidas y de centenares de compatriotas que residen en los Estados Unidos.

Se Entrega Terrorista que Atacó Penal Santiago María

USULUTAN. Cristiano Quiroz, que afirma haber sido uno de los subversivos que atacaron el penal de Santiago de María recientemente, se entregó a las autoridades en el cantón Moropala, en jurisdicción de Jucuarán, informaron fuentes castrenses.

Fuentes del Batallón "Atonal" dijeron que Quiroz, de 18 años, dijo que se identificaba

como "Aníbal" y es originario del cantón Chilanguera, jurisdicción de San Miguel.

Quiroz, según los informantes, manifiesta haber ingresado a la guerrilla hace 11 meses y fue adiestrado en un campamento en el cerro El Tigre, jurisdicción de Santiago de María. De allí lo trasladaron a Jucuarán,

—Favor pase a la página 11.



RECIBEN VIVERES. (Sta. Ana). Más de 2000 habitantes de los cantones Primavera, Primavera y Primavera, de esta jurisdicción, recibieron viveres, ropa, calzado, medicinas y asistencia médica. Los niños recibieron atención especial y juguetes. El programa de Acción Cívica fue realizado por la 2a. Brigada.



REINA. (Cojutepeque, Cuscatlán). La Srta. Marlene Abrego (centro) fue elegida Reina del XXVII Carnaval 1989, el cual se realizará el 21 de enero. La acompañan Baltazar Pichinche y José Escobar.